日没時間が早まります
 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

タ方5時過ぎ、信号や横断歩道のない場所 軽乗用車にはねられ 道路上にいた中学生はねられ重傷

軽乗用車運転の19歳男性逮捕

「交差点を進行した先で、男の子と衝突した」 ◇『横断歩道のない場所』、渡ってくるかもしれない◇

◇横断歩道がない場所を横断することがどんなに危険な事なのか◇

◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2023/9/25(月) 13:52

24日午後5時過ぎ、埼玉県の県道で、道路上にいた中学校の男子生徒(12)が軽乗用車にはねられる事故がありました。男子生徒は頭などを強く打ち重傷を負ったが、命に別条はないという。警察は、軽乗用車を運転していた男性(19)を現行犯逮捕しました。「交差点を進行した先で男の子と衝突した」と容疑を認めている。現場は片側1車線の直線道路で、信号や横断歩道はなかった。

カーブが連続する道路 対向車線にはみ出した? 軽乗用車と ツーリング中のバイク3台が衝突

バイクの2人が重傷

軽乗用車の男性とバイクの男性1人が軽傷

◇カーブが続く道路は・・・十分にスピードを落として走行しましょう◇

◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇

◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを /◇

2023/9/24(日) 22:08

24日昼12時半ごろ、長野県の県道のカーブで、男性(60)が運転する<mark>軽乗用車と、ツーリング中の3台のバイクが衝突</mark>しました。この事故で、バイクを運転していた会社員の男性(55)が右肩を粉砕骨折したほか、会社員の男性(43)が頭部外傷性脳内出血などで重傷となっています。また、軽乗用車運転の男性と、バイクを運転していた男性(57)が軽いけがをしました。現場はカーブが連続する道路で、警察は軽乗用車が対向車線にはみ出したものとみて、詳しい状況を調べています。

タ方4時半 軽乗用車と大型トラックが 正面衝突

軽乗用車の夫婦、重傷

軽乗用車が反対車線にはみ出したか?

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い /◇ ◇ながら(スマホ) 運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/9/25(月) 11:19

24日午後4時半前、長野県の国道で、会社員の男性(33)運転する<mark>軽乗用車と、運転手の男性(36)が運転する大型トラックが正面衝突</mark>しました。この事故で、軽乗用車の男性と同乗の妻(34)が胸の骨を折るなどの大けがをしたほか、大型トラックの男性も腕に軽いけがをしました。警察では、軽乗用車が反対車線にはみ出したものと見て、調べています。